
 

« SI LE SEIGNEUR NE BÂTIT PAS LA MAISON, LES BÂTISSEURS TRAVAILLENT EN 
VAIN.  
          ( Ps 126,1 )

Avec le don de la force, en revanche, le Saint-Esprit libère le terrain de notre coeur, il 
le libère de la torpeur, des incertitudes et de toutes les craintes qui peuvent le freiner, 
de manière que la parole du Seigneur soit mise en pratique, de façon authentique et 
joyeuse. C’est un vrai secours ce don de la force, il nous rends plus forts, il nous libère 
aussi de nombreuses entraves. 
          PAPE FRANÇOIS
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DANS MA VIE 
« Parfois, nous pouvons être tentés de nous laisser gagner par la paresse ou, pire, par 
le découragement […] ne baissons pas les bras, invoquons l’Esprit Saint, pour qu’avec 
le don de la force, il puisse soulager notre coeur et communiquer une force nouvelle et 
de l’enthousiasme à notre vie » (pape François)

ET SI… J’AVAIS VRAIMENT CONFIANCE DANS LE SEIGNEUR : IL ME DONNE SA 
FORCE SELON SA VOLONTÉ ?

JE PRIE 

Pour obtenir le don de force et votre les échecs comme un accroissement de la 
force de l’Esprit Saint en moi.


